

Militante

VOZ MARXISTA DE LOS TRABAJADORES Y LA JUVENTUD

En Gamesa la vida de un obrero no importa

La patronal asesina a nuestro compañero Raúl Martínez

El pasado lunes 10 de junio falleció nuestro compañero de trabajo Raúl Martínez en un accidente laboral. En las instalaciones de Gamesa Vallejo, Raúl quedo atrapado al caer dentro del silo de aceite de rociado. Al llegar los médicos de la empresa, inmediatamente declararon “muerte instantánea”. El accidente ocurrió al medio día y el cuerpo de Raúl, ya sin vida, fue rescatado hasta las 6 de la tarde. A nosotros, sus compañeros, nos parece que Raúl debió haber sido rescatado del contenedor y trasladado a un hospital de emergencia; después de la caída, Raúl todavía daba muestras de vida.

Pero ello implicaba romper parte del contenedor y gastar demasiado dinero para salvar la vida miserable de un obrero. Las ganancias económicas, mantener la producción, mantener el ritmo de trabajo, eso es más importante para el patrón.

La patronal ahora dice que fue culpa del obrero muerto o de sus compañeros más cercanos, sin embargo varios escuchamos un chispazo y en su sepelio lo vimos con la cara quemada, signo de que efectivamente fue un defecto de las máquinas lo que hizo que nuestro compañero sufriera una descarga y cayera. Ahora le quieren echar la culpa a sus compañeros. Incluso tenemos datos de que están arrestados ahora mismo, bajo sospecha de haber provocado el accidente.

Este accidente no fue porque los trabajadores no tuvieran cuidado, sino porque la empresa obligó a trabajar bajo presión y sin ningún tipo de seguridad para hacer funcionar silos ya casi inservibles. El descaro es tal, que ahora la empresa se niega a pagar la indemnización. Esa es la verdadera cara del patrón, un explotador cuyo único interés en nosotros es extraernos hasta nuestra propia vida en favor de sus millonarias cuentas del banco.

Compañeros trabajadores, la muerte de cualquiera de nosotros puede suceder en cualquier momento, las condiciones de trabajo son muy duras, el hecho de trabajar 12 horas, sin ningún tipo de seguridad y con la

Militante

amenaza constante de ser despedidos hasta por traer colocado mal el tapabocas, nos coloca en una situación vulnerable para que la patronal cobre más víctimas.

Sabemos que la empresa tiene recursos, no sólo para pagar una indemnización digna a la familia de nuestro compañero, sino también para mejorar las condiciones de trabajo aumentando el presupuesto en el mantenimiento de las máquinas y en la seguridad de los trabajadores. Incluso tiene recursos para aumentar al doble nuestros salarios, disminuir nuestras horas de trabajo, sin reducción salarial y así contratar a más trabajadores. Sin embargo a la patronal no le interesa nada de esto, lo único que le interesa es seguir enriqueciéndose a costa de la vida de los trabajadores. Por ello, tenemos que unirnos todos y luchar contra la explotación de los patrones, tenemos que poner un alto a todos los ataques utilizando nuestra mayor arma: el paro total de la empresa y de esta forma demostrar que sin nosotros no se produce ni una sola galleta, pero que sin los patrones podemos nosotros dirigir la empresa para beneficio de todos los obreros.



¡Castigo a la patronal responsable de la muerte de nuestro compañero Raúl!

¡Alto al hostigamiento contra los trabajadores!

¡Ni un paso atrás en la lucha por el socialismo!

**Únete a la Tendencia Marxista Militante y
lucha con nosotros por el socialismo**

Contáctanos: info@militante.org / Tel: 04455-3299-3657

www.militante.org